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しない！させない！遅刻はゼロに！！ 

新年度が始まって１０日あまりが過ぎました。昨年度末にもお知らせしましたが、『遅刻』が非常に多

く、学習の遅れや集団活動の停滞、新しい学級への慣れなど、いろいろなところに悪い影響が出ていま

す。 

また、遅れて一人で学級に入ってくる時のつらさや恥ずかしさを考えると、なんとかしてやらなけれ

ばとも思います。 

『時間を守る』ことは社会人として当然のことですが、これは小さい頃から指導していかなければな

らないことです。大人になって、時間を守れないようでは信用を失うばかりです。子どもの将来に大き

な影を落とすと言っても過言ではありません。 

『遅刻』にはいろいろな理由があると思います。しかし、理由の如何にかかわらず、あるいはその理

由を克服して、なんとしても小さいうちに『時を守る』ことを教えなければなりません。朝、きちんと

学校へ送り出すことは、親としての重要な責任です。よろしくお願いいたします。 

また、学校での友だち関係などが原因となっている場合もあります。そんなことが考えられる場合は、

まず、担任によくご相談ください。場合によっては、スクールカウンセラーも配置していますので、教

頭までご連絡いただけましたら、面談等を調整します。 

今の間に手を打たないと、不登校やひきこもりの原因ともなりかねません。どうぞ、よろしくお願い

いたします。 

１年生を迎える会 

１５日、「１年生を迎える会」がありました。児童会の子どもたちが企画、運営する学校行事です。 

中身はいろいろ。たとえば、「じゃんけんゲーム」児童会の子どもたちが大きな画用紙に描いた「グー」

「チョキ」「パー」のどれｋを上に上げて、３人対８００人のじゃんけん大会です。５回やって、６年生

は、なんと全滅でした。こんな事は今までになかったことですが、６年生の先生は、「みんな、正直ない

い子だからです。」と言っていました。まっ、そういうことにしておきましょう。 

その６年生から、校歌の歌詞を書いたカードを胸にかけてもらいました。早く校歌をおぼえてほしい

という歓迎のプレゼントでした。 

１年生への質問タイムもありました。「好きな果物はなんですか。」「ぶどうです。」なにを言っても会

場から拍手です。「もう学校になれましたか。」「はい」か「いいえ」やろなと思っていたら、「楽しいで

す。」先生方は「ほ～っ」と感嘆の声。「武庫東小学校へ来て一番驚いたことはなんですか。」これはむず

かしいぞと思っていたら、「たくさんともだちがいることです。」優秀、優秀。 

先生からのダンスのプレゼントもありました。だれが、どんな踊りをしたかはお子さまから聞いてく

ださい。新しく着任した先生が「いつもこんな会なんですか！？」とびっくりしていました。私も聞い

ていなかったことです。思わず目を覆いましたが、１年生がとても喜んでいたので、「まっ、いいか。」

なんて思ってしまいました。とにかく、１年生がみんな楽しそうでした。いい会でした。 
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